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PV AG 22 pour année 21 

 

Ouverture par le président à 18H38 

Excusés :  

René Bourquin, Yves Sierro, Philippe Lehmann, Ruedi Kummler, Markus Voegtli, Maurice 

Gionchetta,  

 

1. L’ordre du jour est accepté. 

a. Nous nommons un scrutateur : Gérald Schaffter  

2. Le dernier PV de l'assemblée générale est accepté 

a. Personne ne souhaite que nous le relisions, ce dernier a été envoyé par mail 

la semaine précédente.  

3. Le Président fait son rapport.  

a. Un joli discours sur "Qu'est-ce que la sportive" ? De belles paroles qui sont 

aussitôt validées dans la bonne humeur par l'assemblée. 

4. La parole est à Fabian notre Mini coach :  

a. " Les mardis parfois les gens sont présents, parfois absents. Surtout pour la 

partie jeu. Nous avons eu la chance de monter quelques fois sur notre 

sommet du Chasseral en début d'hiver, et sinon la bonne ambiance est 

toujours au rendez-vous." Fabian nous informe également la modification des 

horaires de location de la salle qui seront de 19h30 à 21h30, en effet nous 

économisons pas moins de 500.- par année en louant 1h de moins. Le 

Caissier est ravi. Il nous donne des infos sur les joutes le 21 juin, 28 juin et en 

fin octobre pour la CO d'Halloween. Merci Mini coach 

5. Les comptes :  

a. La situation est saine d'après notre caissier Seb. Malgré un déficit coté "La 

Sportive" qui est due à une année Covid et également la prise en charge de 

l'assurance du Pumptrack, (Que Sylvain a parfaitement justifié aux membres).  
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Seb ne manque pas de remercier Mathieu pour son gros travail et sa très 

bonne collaboration. Effectivement, le gros du job n'est pas chez les 

messieurs de la Sportive mais plutôt à l'école de vélo, qui eux ont plus de 

dépenses (matériel, etc..)  

6. Geisou étant nouveau membre du comité, il ne peut plus faire vérificateur de compte, 

à son grand regret.  

a. Heinz est nommé, Serge continue également. 

7. Nous avons plusieurs démissions (6 env.) et juste 1 admission : Nicolas Brelivet 

8. Nous avons besoin de nouveaux membres pour faire survivre la société. 

9. La parole est donnée à Mathieu pour le rapport de l'école de cyclisme : 

a. 16 +1 admissions, 6 démissions, 1 mutation. Beaucoup de succès, il y a 

même une liste d'attente pour les admissions 

Saison 21 : Inauguration du Pumptrack en juin, nouveaux habits, achats de 

BMX et protections, 17 entrainements réguliers dont 10 avec un groupe sur le 

Pumptrack, 41 juniors dont 7 filles répartis en 6 groupes, 8 monos dont 4 J+S 

et 2 coaches 1418, 

2 sorties VTT, zéro accident grave ! 1 course interne, 1 sortie au Swiss BIKE 

Park, Film de la saison, et une sortie moniteurs. Saison 22 : le comité est 

réduit à 2 membres (Nicolas et Mathieu) 8 mono et 2 aides mono, Achat de 4 

vélos BMX, gants de vélos offerts au membres par l'EC, bon programme pour 

la saison.Les comptes sont positifs ( +518.-) Budgets 22 : recettes 

9150/dépenses 8100/ résultat: +1050.Résumé: tout roule ! et cela est bien 

accepté par l'assemblée ! Bravo Mathieu.. 

10. Le président parle maintenant des activités 22. 

a. La saison étant entamée, nous ajoutons des dates de début 23 au 

programme.  

b. Il est également proposé aux membres de faire les futures AG au mois de 

juin, nous demandons l'avis des membres.  

i. Christian B : Il faudrait demander globalement, aux gens absents à 

cette AG  

ii. Pierrot : Il faut encore essayer l'année prochaine en juin / en hiver ce 
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n’est pas facile de trouver des locaux 

iii. Sylvain : en hiver le Covid peut sévir ! 

iv. Frédy : quoi qu'il en soit il faut donner la date rapidement  

11. Budget 22, Seb ne trouve pas trop utile de faire un budget. Il est resouligné que les 

seniors de La Sportive survivent grâce à l'école de Cyclisme.  

a. (Ma conclusion est que chacun dépend de l'autre) mais la conclusion officielle 

est qu'il faut de nouveaux membres et donner un peu de nouveautés, 

actualités.  

b. Michel : propose de faire une Publicité, Flyers, tout ménage (recto verso avec 

FEMINA ?)  

c. Antonio : conseille de faire publier des infos dans les rubriques de société 

dans le Courier 

d. Mathieu : va solliciter les parents d'élèves 

e. Antonio : nous informe que les Cotis sont 150-. à la FSG Neuveville ( cela 

déclenche une discussions about les cotis..)  

f. Julien Conclu : La situation n'est pas si grave, mais il faut gentiment réfléchir 

et essayer d'inverser la tangente et un jour éventuellement revoir le prix des 

cotis (exemple 80.- ( donc 10.- de plus) nous rapporterait 500.- )  

12. Divers : Le président remercie YVES et DENIS pour leur investissement au comité 

13. Geisou est accepté dans la foulée en tant que nouveau membre du comité " la 

secrétaire" 

14. Sylvain est grandement remercié pour tout son taff au comité.  

 

Bravo à tous. 

 

15. Mathieu rappelle que les qualifs de Pumptrack à La Neuveville recherche des 

bénévoles, le 18, 19 août.  

16. Heinz rappel que le WE à ski se passera le 3-4 mars à Saas Almaagel, il nous a 

trouvé le local et se porte volontaire pour organiser. MERCI à Lui.  

a. Denis sera le cuistot, MERCI aussi ! il y aura 50 places disponibles. 

17. Dudu se porte également volontaire pour organiser la traditionnelle escapade en vélo 
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du mois de juin, les membres approuvent et remercie DUDU. A trouver : DATE  

18. Damien parle du besoin de rajeunissement de la Société, l'avenir c'est les jeunes, 

pour les attirer il faut plus de photos (avec des jeunes dessus ;-) ) plus de 

nouveautés, d'actualités, pour casser cette image de société de retraités ! s'adapter ! 

les réseaux sociaux ..etc.. 

19. Il est informé que Leo reprendra les rennes du site à la place de Sylvain. En 2023. 

MERCI à eux 

20. Freddy donnera le presque mot de la fin en remerciant le comité actuel, en tant 

qu’ex-président, la situation liée au COVID était rude et les temps sont durs mais le 

comité a su continuer à faire vivre la société et a fait un beau travail. Tout le monde 

est d'accord !  

 

MERCI 

 

Le président peut fermer l’ASSEMBLEE, place à l'apéro et au souper !  

 

Merci pour votre participation 

Pour le comité, Geisou, votre secrétaire cochonne 
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